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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, deu 
início ao projeto “Pre-
feitura em Ação”, por 
meio da Secretaria de 
Desenvolvimento So-

cial, em parceria com 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie, 
através do projeto de 
extensão Apoio Jurí-
dico Comunitário, que 

promove assistência 
jurídica a problemas 
relacionados ao Direi-
to da Família, Direito 
Previdenciário, Direito 
Trabalhista e Direito do 

Consumidor.
A iniciativa aconte-

ceu no Posto de Saúde 
da Família (PSF) Res-
saca “Dr. José Paulo 
Marum e contou com 

uma equipe multipro-
fissional com repre-
sentantes das áreas da 
saúde, direito e promo-
ção social. Além da as-
sistência jurídica, a po-

pulação teve acesso aos 
serviços de cadastro no 
Cartão Cidadão, CadÚ-
nico, INSS, Assistente 
Social, psicólogo e vaci-
nação.

Música para ouvir, 
para cantar e para tocar. 
A terceira idade do Grupo 
Viver Vale a Pena, vincu-
lado ao Fundo Social de 
Solidariedade, iniciou na 
última sexta-feira, 28 de 
abril, a oficina de violão, 
na qual por meio de au-
las teóricas e práticas, os 

idosos aprendem a tocar 
vários ritmos musicais. 
As aulas acontecem as 
sextas-feiras, das 9h30 às 
10h30, Centro Múltiplo 
do Idoso, com instrução 
do violeiro, professor e 
Luthier (fabricante de 
instrumentos de cordas), 
Carlos Bicalho.

Prestes a completar 20 
anos neste sábado (13), 
a jaguariunense Vitória 
Brenteganni é conside-
rada um gênio dos estu-
dos. A jovem que sempre 
estudou em escola pú-
blica, filha da professo-
ra Fabiana de Souza, e 
do Policial Militar, José 
Ronaldo Brentegani (in 
memoriam), já tinha sido 

aprovada em oito uni-
versidades, incluindo 
uma na Suíça, e agora, 
foi aprovada em outra 
na França. Com tantas 
opções, a estudante ainda 
não decidiu qual univer-
sidade a mais quer incluir 
no seu curriculum, já que 
está no terceiro ano de 
Direito na USP - Univer-
sidade de São Paulo.

Considerado o “Natal” 
do setor de floricultura no 
Brasil, porque representa 
16% da comercialização 
anual, o Dia das Mães 
movimenta o CEAFLOR, 
maior mercado de flores, 
plantas e acessórios para 

floricultura, paisagismo e 
decoração do país. Este 
ano, o incremento nas 
vendas varia entre 8% 
a 10%, apesar do clima 
ter atrapalhado alguns 
produtos de florescerem 
a contento. 

Aulas de violão 
ajudam a transformar 
rotina de idosos em 
Santo Antônio de 

Posse

CEAFLOR altera 
horário de 

funcionamento para 
atender a demanda do 

Dia das Mães

Estudante de 
Jaguariúna é aprovada 

em 9 Universidades, 
entre elas uma na 

França e outra na Suíça  

Holambra concorre 
em três categorias 

do Prêmio Top 
Destinos Turísticos

Santo Antônio de 
Posse tem horário 

estendido de 
vacinação contra 
gripe e Covid-19

Prefeitura em Ação leva estrutura de serviços e 
atendimento aos moradores do bairro Ressaca
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O 19º Campeonato 
Municipal de Futebol 
Amador segue a todo 
vapor. No último fim de 
semana, quatro parti-
das foram realizadas no 
Estádio Municipal José 
Ferreira Neto.

No sábado, 6 de maio, 
o CSKA goleou o 100 

Limites por 5×1. Na se-
quência, o Real Aliança 
venceu o Audax por 2×1. 
Já no domingo, dia 7, o 
Canarinho derrotou o 
União Maria Helena por 
4×2 e fechando a roda-
da, o Explosão conquis-
tou os três pontos ao 
vencer o Rincão por 1×0.

A Secretaria Municipal 
da Saúde está realizando 
a dedetização dos bueiros 
e da rede de esgoto da 
cidade.

Essa importante ação 
visa reduzir a população 
de baratas, escorpiões e 
outras pragas, e se esten-

derá pelos próximos dias. 
Pedimos que os munícipes 
deixem tampados todos 
os ralos e pias de suas 
residências e tomem as de-
vidas precauções para que 
seus familiares e animais 
não entrem em contato 
com o inseticida. 

Com intuito de ga-
rantir o acesso da po-
pulação à vacinação em 
Santo Antônio de Posse, 
a Prefeitura, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Saúde, ampliou o 
horário de atendimen-
to das salas de vacina 

dos Postos de Saúde da 
Família (PSFs) Jardim 
Brasília, na terça-feira, 
e Popular, na quinta-
-feira, até às 20h. Estão 
sendo aplicadas as vaci-
nas contra a Covid-19 e 
a Influenza, o vírus da 
gripe.

Prefeitura realiza 
dedetização para 

eliminação de pragas

19º Campeonato 
Municipal de Futebol 

Amador segue a 
todo vapor em Santo 

Antônio de Posse

Pág 8.

Pág 6.

Ano 12 - Edição nº 578  Edição Digital



Sexta-Feira
12 de Maio de 20232 P Jornal Possense

P
LC Benedito e Vicenzotti LTDA

CNPJ 68.282.656/0001-88

Endereço: Travessa Joaquim Alves Barbosa - 65 - Centro - 
Santo Antônio de Posse - SP

EXPEDIENTE

Tiragem 3.000 exemplares gratuítos
F. (19) 3896 1916 / 3896 1581 / 9 9685 4255

Jornal Possense

Sinalização Horizontal JÁ!!! 

Lions Santo Antônio de Posse – Brinquedos

Qual a relação entre os alimentos orgânicos 
e o meio ambiente?

Caso Brennand: quando a Justiça brasileira 
pune brancos e ricos

A nossa charmosa vic-
inal Oscar Ferreira Dias 
que nos liga à Jaguariúna 
(Guedes) está sendo re-
capeada desde o começo 
do ano. Que bom, estava 
precisando.

A obra está sendo 
muito bem-feita e aos 
moldes de nossa econo-

mia administrativa, lenta 
e fracionada, um lote aqui, 
outro acolá, volta para 
início e assim por diante. 
Mas vai indo! 

Só que na parte con-
cluída não fizeram ainda 
a sinalização horizontal 
e a vertical (tem até placa 
informando isso). Será 

que não foi programada 
no orçamento? Com o 
término do asfaltamento 
a estrada não sinalizada se 
tornou mais perigosa do 
que já era, principalmente 
nos dias de chuva e nebli-
na, não se enxerga nada. 

Precisa ser urgente-
mente sinalizada, estão 

esperando o que? Um 
grave acidente e suas con-
sequências midiáticas? 

Agora a cereja do bolo, 
pasmem, esqueceram de 
licitar a entrada da cidade, 
repararam que o asfalto 
começou lá embaixo, na 
captação! E o pior, vamos 
continuar sem um acosta-

mento descente para os 
pedestres que circulam 
por ela, como também os 
ciclistas. Não consta do 
orçamento. 

Como faz falta um 
político que atenda nossos 
interesses. Não temos nin-
guém que defenda Posse 
nos períodos pós-eleito-

rais. Nossos vereadores 
deveriam fazer caravanas 
sucessivas ao Palácio do 
Governo, bem como nos-
so Prefeito para fazerem 
as reinvindicações devi-
das.

Jose de Almeida San-
tos Neto

Estamos lançando 
a campanha “Doe seus 
brinquedos usados e ou 
quebrados”. A campanha 
começa em maio de 2023 

e vai até junho de 2023. 
A intenção é arreca-

dar o máximo de brin-
quedos que serão restau-
rados e doados as crianças 

carentes em outubro de 
2023. Estamos fazendo 
uma seleção de artífices 
voluntários que dará nova 
vida a esses brinquedos 

doados e que farão a feli-
cidade de muitas crianças 
da cidade e do meio rural. 

A partir de maio de 
2023 distribuiremos as 

caixas de recepção de 
brinquedos aos comércios 
da cidade e distribuire-
mos folhetos, cartazes, 
anunciaremos nas rádios, 

jornais e outdoors da ci-
dade para que esse evento 
seja de muito sucesso e 
seja feito todos os anos 
daqui pra frente. 

Eduardo Petrelli , 
CEO da foodtech Difer-
ente, explica que optar 
por esse tipo de comida 
não beneficia apenas a 
saúde

A busca por hábitos 
saudáveis e um modelo 
de vida sustentável se 
tornaram duas priori-
dades comuns dentro 
da nossa sociedade. Di-
ante dessa pegada mais 
ecológica, as pessoas es-
tão cada vez mais dis-
postas a alterar a sua 
rotina por práticas que 
estejam alinhadas à essa 
nova concepção. Uma 
dessas atitudes tem sido 
a adoção do consumo de 
alimentos orgânicos, que 
são cultivados livres de 
componentes químicos, 
como agrotóxicos, an-
tibióticos e fertilizantes, 
não oferecendo resíduos 
desses compostos ao or-
ganismo, sendo benéficos 
para saúde, além de não 
afetar o meio ambiente.

De acordo com dados 
revelados pela pesquisa 
“Panorama do consumo 
de orgânicos no Brasil”, 
desenvolvida pela Asso-

ciação de Promoção dos 
Orgânicos (Organis), 31% 
da população brasileira 
já inclui frutas, legumes 
e hortaliças orgânicos 
nas suas refeições. O 
dado de 2021 representa 
um aumento de 106% no 
número de consumidores 
em comparação a 2017. 
Portanto, fica claro que o 
consumo e a produção de 
alimentos orgânicos no 
Brasil segue crescendo. 
No entanto, a preocu-
pação com a qualidade 
do cardápio não é o único 
ponto a se comemorar 
por trás dessa expansão 
dos alimentos cultivados 
de forma natural.

Agrotóxicos causam 
danos à saúde e ao am-
biente

Não é segredo pra 
ninguém que o Brasil 
tem uma gigantesca cul-
tura agrícola em toda a 
sua extensão territorial. 
Sendo assim, é possível 
dizer que o consumo 
cada vez mais forte de 
al imentos orgânicos 
significa uma redução 
importante sobre a pre-
sença dos agrotóxicos 

no solo. Até porque, o 
país convive com um uso 
intenso desses quími-
cos em suas produções. 
Para se ter uma ideia, 
um estudo internacional 
apontou que as 500 mil 
toneladas utilizadas nas 
lavouras nacionais colo-
cam o Brasil como líder 
global entre as nações 
que mais empregam esse 
tipo de veneno. 

Esse alto índice não 
seria tão problemático se 
levarmos em conta o le-
vantamento do Programa 
de Análise de Resíduos 
de Agrotóxicos em Ali-
mentos (PARA), realiza-
do pela Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária), que analisou 
4.616 amostras espalha-
das pelo país e identificou 
que apenas 41 unidades 
(0,89%) apresentaram 
quantidades de resíduos 
que representam algum 
risco. No entanto, um 
estudo encomendado 
pelo Ministério da Saúde 
e realizado pelo Instituto 
Butantan avaliou os dez 
agrotóxicos mais usados 
pelos agricultores bra-
sileiros e apontou que 

na verdade não há dose 
segura para esses pes-
ticidas, mesmo quando 
adotadas quantidades 
equivalentes a até um 
trigésimo do recomenda-
do pela Anvisa.

Dessa forma, não há 
como negar que uma 
dieta baseada em fru-
tas e vegetais orgânic-
os simbolizam menos 
riscos à saúde, tendo em 
vista que estes não esti-
veram em contato com 
os pesticidas. O corpo 
também agradece. Tam-
bém, porque, além dele, 
o uso dos agrotóxicos 
gera problemas graves ao 
solo, à água, à fauna e à 
flora em decorrência dos 
componentes químicos.

Ambiente agradece
Há de se destacar en-

tão que o cultivo orgânico 
fortalece a preservação 
ambiental. Por exem-
plo, sem o uso dos fer-
tilizantes artificiais, os 
produtores acabam se 
empenhando bem mais 
na condução do local 
da plantação, deixando 
sempre apto e propício a 
receber algum tipo de cul-

tura. Portanto, práticas 
como a rotação de cultu-
ras e adubação verde são 
bastante benéficas para o 
resguardo do ambiente. 

Vale destacar que o 
uso constante de agrotóx-
icos, como acontece na 
agricultura convencio-
nal, acaba por dificultar 
a fixação de nitrogênio 
pelos microrganismos 
que habitam o solo, deix-
ando-o bem mais pobre e 
improdutivo de maneira 
muito rápida. Outro pon-
to que vale ser menciona-
do é que o próprio manu-
seio desses agrotóxicos 
também representam 
um perigo significativo 
para os trabalhadores 
rurais. De acordo com 
um levantamento feito 
pelo Sistema Nacional de 
Informações Tóxico-Far-
macológicas (Sinitox), da 
Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz), os agrotóxi-
cos são a segunda maior 
causa de intoxicação no 
país, perdendo apenas 
para os medicamentos. 
Sem o contato com esses 
produtos, o profissional 
assegura estar livre dos 
problemas comuns a esse 

tipo de veneno, tais como 
dores de cabeça, náuseas, 
dor de estômago, e, em 
casos de maior contato, 
até tipos de câncer.

Com tudo isso ex-
posto, está claro que a 
adoção dos alimentos 
orgânicos trazem consigo 
muito mais vantagens 
do que apenas a melhor 
qualidade nutricional no 
prato dos brasileiros. O 
impacto dessa decisão 
influencia todo um ecos-
sistema, culminando na 
preservação do meio am-
biente. Nunca é demais 
ressaltar que o meio am-
biente é vida. O que pou-
cos sabem ainda é que 
os alimentos orgânicos 
também são.

*Eduardo Petrel-
li é cofundador e CEO 
da Diferente, principal 
foodtech de alimentos 
orgânicos do Brasil. É 
formado em Engenharia 
de Produção pela Uni-
versidade Católica do 
Paraná e pós-graduado 
em Business e Finance 
pela Universidade de 
Berkeley (EUA).

Por Leonardo Water-
mann *

Thiago Brennand, 42 
anos, branco, empresário, 
classe social alta, voltou 
ao Brasil extraditado dos 
Emirados Árabes para 
onde fugiu após ser acu-
sado de agredir uma mod-
elo em uma academia de 
ginástica de São Paulo, em 
agosto de 2022. Agressão 
amplamente divulgada 
por câmeras do circuito 
interno de vídeo da aca-
demia. A repercussão fez 
surgir outras denúncias, 
que culminaram na autor-
ização para que a Polícia 
Federal pudesse embar-
car e prender Brennand.

Esse processo tem 
um significado para além 
dos fatos. No meu enten-
dimento, ele representa 
um avanço da Justiça, 
demonstrando para a so-
ciedade que no Brasil não 
são apenas os pobres e 
os negros que vão para a 
prisão, mas que pessoas 
com poder aquisitivo el-
evado e de outras classes 
sociais e origens também 
são levadas ao crivo da 

Justiça e penalizadas. 
Porém é preciso ficar em 
estado de alerta para que 
casos parecidos não sa-
iam impunes. Uma das 
maneiras é acompanhar 
o protocolo seguido que, 
sem dúvida, garantiu até 
o momento que as etapas 
jurídicas fossem cumpri-
das exemplarmente. 

Acompanhem comi-
go o histórico. Brennand 
responde a oito denún-
cias e teve cinco prisões 
preventivas decretadas 
pela Justiça. Ao ser traz-
ido de volta ao Brasil, foi 
submetido aos mesmos 
procedimentos adotados 
com qualquer outro acu-
sado, incluindo boletim 
de ocorrência e exame 
de corpo de delito no 
Instituto Médico Legal 
(IML) - para preservar a 
própria Polícia Federal e 
os agentes responsáveis 
pela extradição de serem 
acusados de agressão ou 
algo do tipo. No momento 
em que escrevo esse arti-
go, Brennand está detido, 
de maneira isolada, em 
uma cela de 6 m2 no CDP 
(Centro de Detenção Pro-

visória) 1 Pinheiros. Tra-
ta-se de uma cela padrão, 
com cama de alvenaria, 
colchão, chuveiro, pia e 
vaso sanitário. Instalações 
extremamente diferentes 
daquela vivida pelo deten-
to dias antes nos Emirados 
Árabes, onde se hospedou 
no Hotel Rosewood Abu 
Dhabi que, segundo o site 
de reservas, tem diárias 
que custam entre R$ 1 
mil e R$ 39 mil. E mais: 
conforme nota divulgada 
pela Secretaria de Admin-
istração Penitenciária, ele 
usa uniforme composto 
por camiseta branca e 
calça padrão, na cor cáqui. 
Brennand permanece soz-
inho na cela e o motivo 
é o histórico do acusado 
que, automaticamente, 
deverá ser, se condenado, 
encaminhado a um presí-
dio. Branco e rico, fará 
companhia a milhares de 
outros presos brasileiros 
de origens e etnias dis-
tintas, mas na sua maioria 
formada por negros.

De acordo com o 
Anuário Brasileiro de Se-
gurança Pública, de 2022, 
de cada três presos no 

Brasil, dois são negros. 
O Anuário se baseia em 
informações fornecidas 
pelas secretarias de se-
gurança pública estadu-
ais, pelas polícias civis, 
militares e federal, en-
tre outras fontes oficiais 
da Segurança Pública. A 
publicação é uma ferra-
menta de transparência 
e prestação de contas na 
área, e que contribui para 
o levantamento de dados 
e elaboração de políticas 
públicas para melhorar 
e até mesmo reavaliar 
as políticas públicas em 
torno de um tema tão 
sensível para o país.

É por isso que afirmo 
que o caso Brennand deve 
permanecer sob holofote 
para que possamos ga-
rantir a imparcialidade 
da Justiça, já que outras 
situações parecidas po-
dem não chegar a mesma 
etapa de julgamento. O 
início da concretização 
dessa imparcialidade ver-
emos nos próximos dias, 
uma vez que, segundo o 
Tribunal de Justiça de São 
Paulo, uma audiência está 
marcada para o dia 30 de 

maio na 2ª Vara de Porto 
Feliz, sobre o caso em que 
Brennand responde pelo 
crime de estupro. Tam-
bém há uma audiência 
marcada para 27 de julho, 
sobre o caso de agressão à 
modelo em uma academia 
de luxo.

Mas destaco: tanto 
no caso do branco e mil-
ionário Brennand, como 
no caso dos negros e po-
bres, é preciso garantir 
que as regras constitucio-
nais sejam preservadas, 
que os pactos de direitos 

humanos e integridades 
sejam respeitados, e que 
mesmo diante de pro-
vas (muitas vezes) irre-
futáveis, todos tenham a 
consciência de que quem 
julga, absolve ou condena, 
é a Justiça e, até lá, todos 
são inocentes e devem ser 
tratados como tal!

*Leonardo Water-
mann é advogado e sócio 
fundador do escritório 
Watermann Sociedade de 
Advogados.
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Prefeitura em Ação leva estrutura de serviços e 
atendimento aos moradores do bairro Ressaca

Detran-SP registra aumento de 63% nas 
fiscalizações da Operação Direção Segura 

Integrada em abril

Fatec de Portas Abertas ocorre nesta sexta-
feira em Mogi Mirim

Holambra concorre em três categorias do 
Prêmio Top Destinos Turísticos

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, deu 
início ao projeto “Pre-
feitura em Ação”, por 
meio da Secretaria de 
Desenvolvimento So-
cial, em parceria com 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie, 
através do projeto de 
extensão Apoio Jurídi-
co Comunitário, que 
promove assistência 
jurídica a problemas 
relacionados ao Direito 
da  Famí l ia ,  Dire i to 

Previdenciário, Direito 
Trabalhista e Direito do 
Consumidor.

A iniciativa aconteceu 
no Posto de Saúde da 
Família (PSF) Ressaca 
“Dr. José Paulo Marum 
e contou com uma equi-
pe multiprofissional 
com representantes das 
áreas da saúde, direito e 
promoção social. Além 
da assistência jurídica, 
a população teve acesso 
aos serviços de cadas-
tro no Cartão Cidadão, 

CadÚnico, INSS, Assis-
tente Social, psicólogo e 
vacinação.

Participaram da ação 
o prefeito João Leandro 
Lolli, a primeira-dama 
e secretária de Desen-
volvimento Social Ana 
Lima, a professora de 
Direito e Coordenadora 
do Projeto de Extensão 
Apoio Jurídico Comu-
nitário, Erika Chioca 
Furlan, e as alunas do 
projeto da Mackenzie 
Campinas, além da OAB 

de Santo Antônio de 
Posse, através do advo-
gado da entidade, Guil-
herme Gardinalli.

O  P r e f e i t u r a  e m 
Ação, visa ampliar o 
acesso às informações e 
iniciativas do poder pú-
blico, além de receber as 
demandas que tenham 
necessidade, buscando 
assim mais qualidade 
de vida e melhorias para 
cada região. Em breve, 
a próxima ação será 
anunciada.

Da Redação

Realizadas com o obje-
tivo de reduzir e prevenir 
os acidentes no trânsito 
causados pelo consumo 
de álcool combinado com 
direção, as blitze da Op-
eração Direção Segura 
Integrada (ODSI) regis-
traram em abril deste ano 
um aumento de 63,7% 
no total de fiscalizações 
em relação ao mesmo 
mês de 2022. No total, 
foram 17.849 veículos 
abordados nas ações do 
mês passado em todo o 
Estado. Em abril de ano 
anterior, foram 10.899 
abordagens. Além de 
agentes do Detran-SP, as 
operações contam com 

o apoio de equipes das 
polícias Militar, Civil e 
Técnico-Científica.

Como consequência 
do maior número de 
Operações, o índice de 
recusas ao bafômetro 
durante as blitze aumen-
tou ainda mais: 69,8%. O 
Detran-SP contabilizou 
776 motoristas que não 
sopraram o bafômetro 
em abril, contra 457 no 
mesmo mês de 2022. Um 
dos casos do mês passado 
gerou ainda autuação por 
crime de trânsito, o que 
ocorre quando o condu-
tor se nega a fazer o teste, 
mas apresenta sinais ev-
identes de embriaguez, 
conforme avaliação dos 
agentes responsáveis 

pela fiscalização.
Em relação aos mo-

toristas flagrados dirig-
indo sob influência de 
álcool, quando o teste 
do etilômetro aponta o 
índice de até 0,34 mg de 
álcool por litro de ar ex-
pelido, o Departamento 
de Trãnsito registrou 
aumento de 19,5% em 
abril deste ano, quando 
contabilizou 55 casos. No 
mesmo período de 2022, 
foram 46.

Vale lembrar que tan-
to dirigir sob efeito de 
álcool - quando o teste 
do etilômetro aponta o 
índice de até 0,34 mg de 
álcool por litro de ar expe-
lido - quanto recusar-se a 
soprar o bafômetro são 

consideradas infrações 
gravíssimas, segundo 
os artigos 165 e 165-A 
do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB). Em am-
bos os casos, o valor da 
multa é de R$ 2.934,70 
e o condutor responde a 
processo de suspensão 
da carteira de habili-
tação. Se houver rein-
cidência no período de 12 
meses, a pena é aplicada 
em dobro, ou seja, R$ 
5.869,40, além da cas-
sação da CNH.

Já em relação aos 
casos de embriaguez 
ao volante, quando os 
motoristas apresentam 
índice acima de 0,34 
miligramas de álcool 
por litro de ar expelido 

no teste do etilômetro, 
houve 27 registros em 
abril deste ano, enquanto 
no mesmo mês do ano 
passado foram 12: um 
aumento de 125% neste 
ano. Esses casos são con-
siderados crimes de trân-
sito - e os motoristas fla-
grados nessa situação são 
conduzidos ao distrito 
policial. Se condenados, 
eles poderão cumprir de 
seis meses a três anos de 
prisão, conforme prevê 
a Lei Seca, também con-
hecida como “tolerância 
zero”. 

Blitze em abril
Em abril, 37 blitze da 

ODSI foram realizadas 
no estado de São Paulo. 

As ações aconteceram 
nas cidades de: Birigui, 
Americana, São Carlos, 
Santana do Parnaíba, 
Osasco, Bragança Paulis-
ta, Araçatuba, Ourinhos, 
Catanduva, Sorocaba, 
Paraguaçu Paulista, São 
João da Boa Vista, São 
Bernardo do Campo, São 
Joaquim da Barra, Votu-
poranga, Santa Bárbara 
d’Oeste, Guarujá, São 
José do Rio Preto, Castil-
ho, Marília, Tupã, Piraju, 
Ferraz de Vasconcelos, 
Guaratinguetá, Bady 
Bassit, Itu, Araras, Pi-
racicaba e Barueri, além 
de duas em São José dos 
Campos, duas em Jales 
e quatro na capital pau-
lista.

De Mogi Mirim

Estudantes do Ensino 
Médio e demais interes-
sados em prestar o Ves-
tibular das Faculdades 
de Tecnologia do Estado 
(Fatecs) na Região de 
Campinas terão opor-
tunidade de conhecer 
de perto as instalações 
e obter informações de-
talhadas sobre os cursos 
oferecidos na unidade de 
Mogi Mirim. Nesta sex-
ta-feira (12), a faculdade 
retoma o projeto Fatec 
de Portas Abertas, evento 

gratuito e aberto ao pú-
blico, cuja programação 
inclui diversas atrações.

O 4º Simpósio de Ini-
ciação Científica apre-
sentará mostra de pro-
jetos desenvolvidos por 
alunos da Fatec Mogi 
Mirim e outras institu-
ições de ensino. O objeti-
vo é divulgar a produção 
de conhecimento dos jo-
vens da região. Empresas 
parceiras do evento tam-
bém terão espaço para 
expor equipamentos e 
novas tecnologias.

As visitas monitora-

das, que já haviam sido 
retomadas no segun-
do semestre de 2022, 
vão permitir aos partic-
ipantes a troca de ex-
periências e informações 
com alunos e profes-
sores sobre as diferentes 
formações e o mercado 
de trabalho. Também 
será possível conhecer 
as dependências da uni-
dade e a infraestrutura 
acadêmica, como lab-
oratórios e espaços de 
convivência.

“É um dia dedicado ao 
conhecimento, tecnolo-

gia e inovação. As empre-
sas veem o evento como 
vitrine e oportunidade 
para captar talentos en-
tre os estudantes”, afirma 
o diretor da Fatec Mogi 
Mirim, André Giraldi. 
“Potenciais candidatos 
ao Vestibular também 
encontram informações 
úteis para ajudar na es-
colha do seu futuro cur-
so.”

Vestibular
A Fatec Mogi Mirim 

oferece 240 vagas dis-
tribuídas entre os cursos 

superiores de tecnologia 
em Análise e Desenvolvi-
mento de Sistemas, Fab-
ricação Mecânica, Gestão 
Empresarial (EaD),

Mecatrônica Indus-
trial e Projetos Mecâni-
cos – ao todo, são 2.760 
vagas para a região de 
Campinas neste segundo 
semestre.

O processo seletivo 
está com inscrições ab-
ertas pelo site vestibular-
fatec.com.br, onde tam-
bém é possível consultar 
cursos e vagas oferecidas 
em cada uma das Fatecs 

do Estado.

Serviço
Fatec de Portas Ab-

ertas   
Local:  Fatec Mogi 

Mirim
Rua Ariovaldo Silveira 

Franco, 567 – Jardim 31 
de Março

Data: 12 de maio
Horário: das 8h30 às 

11 horas; das 13h30 às 
16 horas; das 18h30 às 
21h30

Mais informações: 
pelo site e pelo telefone 
(19) 3806-3139

De Holambra

Holambra está concor-
rendo em três diferentes 
categorias ao 5º Prêmio 
Top Destinos Turísticos, 
promovido pela Asso-
ciação dos Dirigentes de 
Vendas e Marketing do 
Brasil (ADVB) e pela SKÅL 
Internacional São Paulo. A 
iniciativa visa identificar 
e selecionar as melhorias 
alternativas de viagens 
do Estado divididas em 
17 segmentos. Os vence-
dores serão escolhidos por 
votação popular e aval-
iação técnica. A primeira 
etapa, de votação popular, 

está aberta e segue até 26 
de maio por meio do link 
https://votetop.com.br/
voteagora/holambra.

A Cidade das Flores 
concorre nas categorias 
de Turismo de Negócios 
e Eventos, Turismo Gas-
tronômico e Turismo 
Cultural – esta última, já 
conquistada pela cidade 
anteriormente, é voltada 
a municípios que desen-
volvem atividades turísti-
cas relacionadas à valo-
rização de bens culturais 
materiais e imateriais.

“Peço a todos, sejam 
moradores ou visitantes, 
que votem em nossa ci-

dade. De acordo com o 
regulamento, cada par-
ticipante poderá votar 
em quantas categorias 
desejar, porém somente 
será validado 1 voto por 
categoria”, explicou a dire-
tora municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra Car-
atti. “Esta é uma oportuni-
dade de divulgarmos Hol-
ambra e de valorizarmos o 
potencial e a vocação local 
para o fortalecimento da 
atividade turística em São 
Paulo”.

Os vencedores serão 
anunciados no dia 17 de 
junho, no Parque da Uva, 
em Jundiaí.
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Da Redação

Considerado o “Natal” 
do setor de floricultura no 
Brasil, porque representa 
16% da comercialização 
anual, o Dia das Mães 
movimenta o CEAFLOR, 
maior mercado de flores, 
plantas e acessórios para 
floricultura, paisagismo 
e decoração do país. Este 
ano, o incremento nas 
vendas varia entre 8% 
a 10%, apesar do clima 
ter atrapalhado alguns 
produtos de florescerem 
a contento.

O maior desafio neste 
período, segundo a ge-
rente de Operações do 
Ceaflor, Ana Rita Stenico, 
é proporcionar agilidade 
na circulação e escoamen-
to das mercadorias, a fim 
de facilitar os negócios 
para produtores, comer-
ciantes e clientes. Assim, 
para atender à demanda, 
que nos dias normais de 
comércio atacadista é de 
750 caminhões/dia, a ad-
ministração antecipou o 
horário de carregamen-
to das 6h para 4h, com a 
movimentação e descarga 

de produtos iniciando-se 
à meia noite.

Quanto aos produtos, 
a imensa diversidade de 
variedades ofertadas, co-
res e preços garante aos 
filhos e netos encontra-
rem facilmente uma flor 
ou planta que identifique 
a personalidade de sua 
mãe ou avó, seja pelas 
cores – mais alegres, só-
brias, calmas ou sofisti-
cadas, quanto à textura 
ou ao perfume. Essa di-
versidade é importante, 
particularmente neste 
ano de 2023, porque o 
verão foi de muita chuva 
e de temperaturas mais 
baixas, o que fez com que 
algumas flores, normal-
mente as cultivadas no 
campo ou em estufas sem 
tecnologia de controle de 
temperatura e umida-
de, adiantassem ou atra-
sassem a floração, o que 
pode reduzir a oferta de 
alguns produtos na data. 
Foi o que aconteceu na 
Via Plant, que produz or-

quídeas cuja floração, em 
função do clima, adian-
tou, no caso das Phala-
enopsis e atrasou, no da 
Denphal.

“Nossos produtores e 
comerciantes estão oti-
mistas com o Dia das 
Mães e prontos para ofer-
tar ao mercado brasilei-
ro a enorme variedade 
de produtos em flores de 
corte e em vaso e plan-
tas ornamentais em dife-
rentes cores, tamanhos, 
texturas e preços, a fim 
de que todas as mães se-
jam homenageadas com 
flores por seus filhos e 
netos”, comenta o presi-
dente do Ceaflor, Antonio 
Carlos Rodrigues.    

      
Floricultura une mães 

e filhos
E para colocar ainda 

mais emoção na data, 
este ambiente de bele-
za e emoção, no Ceaflor 
há também histórias de 
mães e filhos que se uni-
ram para trabalhar com 

a flores e, neste Dia das 
Mães, têm um motivo a 
mais para comemorar, 
além das vendas. É o caso 
da D. Ângela e do Daniel 
e da D. Selma e do Renan.

Ângela Maria Sarto-
ri foi produtora de flores 
por 28 anos. O filho dela, 
Daniel da Silva, traba-
lhou por 23 anos na área 
comercial de uma co-
operativa de flores em 
Holambra, de onde saiu 
para montar a Flor Fá-
cil, que representa co-
mercialmente diversos 
produtores de flores de 
corte. Quando o Ceaflor 
foi inaugurado, eles se 
uniram para investir e 
compraram três boxes. 
Com a oportunidade de 
expansão física do mer-
cado, hoje contam com 
seis boxes e comemoram 
o sucesso nas relações fa-
miliar e comercial. “Aqui, 
o nosso Dia das Mães vai 
ser ainda mais especial”, 
comenta D. Ângela.

Renan Daniel Domin-

gues e D. Selma Cristina 
da Silva Domingues tam-
bém se uniram no traba-
lho um ano após a inau-
guração do Ceaflor. Com 
29 anos e perfil empreen-
dedor, Renan trabalhou 
nas cooperativas de flores 
de Holambra e resolveu 
investir no próprio negó-
cio quando percebeu os 
bons resultados apresen-
tados pelos produtores 
e comerciantes que atu-
avam no novo mercado. 
Começou com a locação 
de um box e, pouco tem-
po depois, adquiriu dois 
boxes, onde comercializa 
flores e plantas de diver-
sos produtores da região. 
Eles contam que no tra-
balho se complementam. 
“Minha mãe é calma e 
tem todo cuidado no 
atendimento dos clientes, 
enquanto eu atendo os 
atacadistas e cuido para 
manter o nosso box abas-
tecido com os melhores 
produtos”, comenta Re-
nan.

CEAFLOR altera horário de funcionamento para 
atender a demanda do Dia das Mães
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Música para ouvir, 
para cantar e para tocar. 
A terceira idade do Grupo 
Viver Vale a Pena, vincu-
lado ao Fundo Social de 

Solidariedade, iniciou na 
última sexta-feira, 28 de 
abril, a oficina de violão, 
na qual por meio de au-
las teóricas e práticas, os 

idosos aprendem a tocar 
vários ritmos musicais. 
As aulas acontecem as 
sextas-feiras, das 9h30 
às 10h30, Centro Múlti-

plo do Idoso, com instru-
ção do violeiro, professor 
e Luthier (fabricante de 
instrumentos de cordas), 
Carlos Bicalho.

Atualmente o Grupo 
Viver Vale a Pena conta 
com mais de cem idosos 
inscritos, e entre as ati-
vidades realizadas pelos 

participantes estão – gi-
nástica, academia ao ar 
livre, roda de conversa, 
atividade e dinâmica, 
bingo e festa temática.

Aulas de violão ajudam a transformar rotina 
de idosos em Santo Antônio de Posse
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Com intuito de ga-
rantir o acesso da po-
pulação à vacinação 
em Santo Antônio de 
Posse, a Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, 
ampliou o horário de 
atendimento das salas 
de vacina dos Postos 
de Saúde da Família 

(PSFs) Jardim Brasília, 
na terça-feira, e Po-
pular, na quinta-feira, 
até às 20h. Estão sen-
do aplicadas as vacinas 
contra a Covid-19 e a 
Influenza, o vírus da 
gripe.

Público-alvo da va-
cina contra Gripe:

pmsaposse.sp.gov.
br/campanha-de-va-
cinacao-contra-a-in-
fluenza-o-virus-da-gri-
pe/

Público-alvo da va-
cina contra Covid-19:

pmsaposse.sp.gov.
br/vacinacao-contra-
-covid-19/

LOCAL:
PSF Benedicto Alves 

Barbosa (Popular)
Rua Dr. Jorge Tibi-

riçá, 1950 – Conj. Hab. 
Pref. Augusto Lala

PSF João Teixeira / 
Atílio Bergo (Jardim 
Brasília)

Rua José Russi, 551 
– Jardim Brasília

A Secretaria Municipal 
da Saúde está realizando 
a dedetização dos bueiros 
e da rede de esgoto da ci-
dade.

Essa importante ação 
visa reduzir a população 
de baratas, escorpiões e 
outras pragas, e se esten-
derá pelos próximos dias.

Pedimos que os muní-
cipes deixem tampados 
todos os ralos e pias de 
suas residências e tomem 
as devidas precauções 

para que seus familiares 
e animais não entrem em 
contato com o inseticida.

Contamos com a cola-
boração de todos.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, inau-
gura na próxima segun-
da-feira, dia 15 de maio, 
às 10h, o novo Centro de 
Referência de Assistência 
Social (Cras) “Valdomiro 

Vicentin”, o Cras Centro.
O novo espaço está 

localizado na Rua Santa 
Catarina, 212, no Jardim 
Fontanella, e oferecerá 
acesso aos diversos servi-
ços públicos, benefícios e 
programas de assistência 
social. O novo Cras Cen-

tro funcionará de segun-
da a sexta-feira, das 8h 
às 17h.

Segundo a Assistência 
Social, as famílias da re-
gião central eram aten-
didas no prédio da secre-
taria, no Centro, e agora 
ganham um espaço pró-

prio, que vai proporcio-
nar um melhor atendi-
mento.

Os Cras garantem e 
facilitam o acesso do 
cidadão aos seus direi-
tos mais fundamentais. 
Eles oferecem serviço de 
proteção e atendimen-

to integral à família e 
serviço de convivência e 
fortalecimento de víncu-
los. Também nos Cras as 
pessoas recebem orien-
tação sobre os benefícios 
assistenciais e podem 
ser encaminhados para 
a inscrição no Cadastro 

Único para terem acesso 
a programas sociais do 
Governo Federal.

Além do Cras Centro, 
Jaguariúna conta com 
mais três centros de refe-
rência: Cras Nassif, Cras 
Cruzeiro do Sul e Cras 
Florianópolis.

De Holambra

A vacinação contra a 
Covid-19 em Holambra 
passará a ser feita, a 
partir de 8 de maio, to-
dos os dias da semana 
para pessoas a partir de 

18 anos. O atendimen-
to ocorrerá das 8h às 
11h30 e entre 13h e 16h 
nas Unidades Básicas 
de Saúde do Imigrantes 
e Santa Margarida.

Já para os meno-
res de idade, as doses 

seguem sendo distri-
buídas às segundas e 
quartas-feiras no mes-
mo horário e locais. Em 
ambos os casos é pre-
ciso apresentar docu-
mento com foto e car-
teira de vacinação.

“Apesar da redução 
no número de casos da 
doença, seguimos reco-
mendando fortemente 
a manutenção dos cui-
dados básicos de higie-
ne e a vacinação”, disse 
o diretor municipal de 

Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “Vale ressaltar 
que a dose bivalente do 
antígeno, disponibili-
zada para maiores de 
18 anos, oferece prote-
ção atualizada contra a 
cepa original do coro-

navírus e as subvarian-
tes ômicron”.

Segundo o boletim 
mais recente, divulgado 
em 3 de maio, Holam-
bra confirmou ao longo 
da última semana 2 no-
vos casos de Covid-19.

De Jaguariúna                                                   

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio 
do Departamento de 
Zoonoses e Bem-estar 
Animal da Secretaria 
Municipal de Saúde, 
intensificou o serviço 

de captura-esteriliza-
-devolve de animais 
de rua. O serviço tem 
o objetivo de controlar 
a população de cães e 
gatos nas ruas do mu-
nicípio.

A secretaria adqui-
riu mais gaiolas para 

poder ampliar a captu-
ra dos animais, que são 
avaliados clinicamen-
te, triados quanto a 
presença de zoonoses, 
vacinados com a vaci-
na antirrábica, castra-
dos e recuperados.

Após minuciosa 

avaliação ecológica e 
comportamental, os 
animais domesticáveis 
são disponibilizados 
para adoção, enquanto 
os animais mais bra-
vios são devolvidos no 
mesmo local da captu-
ra.

Os Centros de Referência 
de Assistência Social (Cras) 
de Jaguariúna realizaram 
as pré-conferências de assis-
tência social com as famílias 
de cada território para le-
vantar propostas pelos usu-
ários que serão debatidas na 
10ª edição da Conferência 
Municipal de Assistência 
Social, que acontecerá no 
dia 16 de junho. As propos-
tas visam o aprimoramento 
da política de Assistência 

Social no âmbito municipal, 
estadual e federal.

A conferência possibili-
ta a participação social por 
meio de debate que discute 
e avalia as ações e políticas 
públicas, além da definição 
das prioridades para a As-
sistência Social nos próxi-
mos anos.

A 10ª Conferência Mu-
nicipal de Assistência Social 
será realizada no dia 16 de 
junho, às 8h, no Campus 1 

da UniFAJ. O evento será 
aberto ao público e aborda-
rá cinco eixos de discussão, 
tendo como tema central a 
“Reconstrução do SUAS”, o 
Sistema Único de Assistên-
cia Social.

Os eixos de discussão fo-
ram divididos e cada Cras 
debateu um tema com seus 
usuários abrangendo dessa 
forma a totalidade das dis-
cussões nas pré-conferên-
cias.

Cras Centro – eixos 1 e 5
Cras Florianópolis - eixo 

2
Cras Nassif – eixo 3
Cras Cruzeiro do Sul – 

eixo 4

CONFIRA OS 5 EIXOS 
DE DISCUSSÃO:

1 - FINANCIAMENTO: 
Financiamento e orçamen-
to de natureza obrigatória, 
como instrumento para 
uma gestão de compromis-

so e responsabilidades dos 
entes federativos para ga-
rantia dos direitos socioas-
sistenciais, contemplando 
as especificidades regionais 
do país;

2 - CONTROLE SO-
CIAL: Qualificação e estru-
turação das instâncias de 
controle social com diretri-
zes democráticas e partici-
pativas;

3 – ARTICULAÇÃO 
ENTRE OS SEGMENTOS: 

Como potencializar a parti-
cipação social no SUAS?

4 – SERVIÇOS, PRO-
GRAMAS E PROJETOS: 
Universalização do acesso e 
a integração das ofertas dos 
serviços e direitos no SUAS; 

5 – BENEFÍCIO E 
TRANSFERÊNCIA DE 
RENDA: A importância dos 
benefícios socioassistenciais 
e o direito a garantia de ren-
da como proteção social na 
reconfiguração do SUAS.

Santo Antônio de Posse tem horário estendido 
de vacinação contra gripe e Covid-19

Prefeitura realiza dedetização 
para eliminação de pragas

Prefeitura de Jaguariúna inaugura novo CRAS 
centro na segunda-feira

Holambra passa o oferecer vacina contra a 
Covid-19 para adultos todos os dias da semana

Zoonoses amplia serviço de captura, triagem e 
castração de animais de rua

CRAS de Jaguariúna realizam pré-conferência 
de assistência social
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De Artur Nogueira

O time de futsal 
apoiado pela Prefeitu-
ra de Artur Nogueira 
permanece concorren-
do à Taça EPTV. O jogo 
que será decisivo para 
o avanço do time no 
campeonato acontece-
rá nesta segunda-feira 
(15), às 20h15, contra 
Americana. Desta vez, o 

evento será sediado em 
casa - no Ginásio Deníl-
son Amaro Rodrigues.

Segundo o técnico 
Vagner Catão, os atletas 
nogueirenses seguem 
confiantes. “O time 
continua se empenhan-
do e dará o seu melhor 
no próximo jogo. Que-
remos levar Artur No-
gueira ao pódio, por 
isso, nossa dedicação 

será ainda maior”, con-
cluiu.

O secretário de Es-
porte, Lazer & Juven-
tude Caio Rodrigues 
disse que a expectativa 
de todo o time está alta. 
“Jogar em casa é uma 
motivação para os nos-
sos meninos, que es-
tão animados e contam 
com a torcida dos no-
gueirenses”, exclama.

CRONOGRAMA
Os jogos da Taça 

EPTV estão sendo dis-
putados às segundas e 
quintas-feiras, de 17 de 
abril a 22 de junho. A 
semifinal está marcada 
para o dia 26 de junho 
(quinta-feira) e os jogos 
de 3º e 4º lugares - e a 
final - acontecem no dia 
1º de julho (sábado).

De Mogi Mirim

Terminou na terça-
-feira (2) a participação 
de Mogi Mirim na 25ª 
edição dos Jomi (Jo-
gos da Melhor Idade). A 
equipe da Sejel (Secreta-
ria de Esporte Juventude 
e Lazer) da Prefeitura 
conquistou cinco meda-
lhas, sendo três de ouro, 
uma de prata e uma de 
bronze.

Na classificação final, 
Mogi Mirim ficou na 11ª 
posição, com 39 pontos, 
a dois do ‘Top 10’, que 
foi fechado por America-
na, com 41. Mogi somou 
19 no feminino e 20 no 
masculino. A campeã foi 
Campinas, com 179 pon-
tos.  

Com um total de 29 
atletas e oito membros 
no corpo técnico, o Mu-
nicípio iniciou a sua tra-
jetória na competição 

no sábado (29), data em 
que ocorreu a abertura 
oficial, no Ginásio do Ita-
pirão, em Itapira, sede 
do evento da 4ª Região 
Esportiva da Secretaria 
de Esporte de São Paulo.

Duas das medalhas 
douradas vieram no tê-
nis. Na categoria B do 
feminino, Maria de Je-
sus Aranha e Silva Ca-
margo ao vencer Mogi 
Guaçu. Na categoria A 
do masculino, ouro para 
Luiz Alves Fraisoli, o 
Jacó, com Araras como 
vice-campeã. No xadrez, 
Odinovaldo Sebastião 
Bueno ficou com o título 
e Paulínia terminou na 
segunda posição.

A prata veio com Amé-
lia Biazotto Marangoni e 
Carmen Lucia Marango-
ni no buraco feminino 
e a bronze com Myrian 
Heyden, na categoria 
B da natação feminina. 

Mogi Mirim ainda dispu-
tou outras cinco modali-
dades: atletismo, damas, 
dominó, tênis de mesa e 
voleibol adaptado.

Aparecido Zacharias 
dos Santos (atletismo/
natação), Maria Santa-
na Ferreira (atletismo), 
Vandete Conceição de 
Godoy (dominó), Ivette 
Pilla (dominó), Nair Pe-
reira Sbeghen (damas), 
Maria Catarina Cruz José 
(natação), Mauricio Aze-
vedo Gember (natação), 
Marilda Aparecida Rossi 
de Pieri (tênis), Benedito 
Cecílio Sampaio (tênis de 
mesa) também represen-
taram Mogi Mirim em 
competições individuais.

Já o voleibol adapta-
do foi representado por 
Suely Fatima da Silva, 
Vera Lucia Miranda de 
Queiroz, Claudia Monica 
Barboza de Oliveira Fa-
rabello, Sidneia Rodri-

gues Chagas, Sueli Apa-
recida Benegas Torrani, 
Edna Aparecida Deve-
chio Bueno da Silva, Ce-
cilia Campos de Andrade 
Lourenção, Ana Maria 
e Silva Andres, Maria 
Rita de Cassia Feliciano, 
Elizabeth Aparecida da 
Silveira Marques, Deni-
ze Alves do Nascimento, 
Maria Rita de Cassia Fe-
liciano Almeida e Maria 
Helena Gomes Costa.

A delegação foi che-
fiada por Adriana Mau-
ra Guarnieri. Também 
acompanharam a equipe 
os técnicos Lucas Zor-
zetto, Gilmar Machado, 
Tatiane Rinco, Roseli 
Andrade e Nelson Grag-
nello Pulz, assim como a 
técnica de enfermagem 
Marisa Gonçalves Tor-
res.

Boa parte da delega-
ção integra as atividades 
que a Sejel promove no 

Mais Vida, que atende 
mais de 700 pessoas da 
melhor idade entre as 
ações realizadas em seu 
núcleo central e nos po-
los descentralizados.

“Parabéns a todos 
pela dedicação durante 
todo o ano em suas ati-
vidades e, claro, por suas 
atuações no Jomi. Mogi 
Mirim foi brilhantemen-

te representada por estes 
atletas que são verdadei-
ros espelhos para todos 
nós. Em nome do prefei-
to Paulo Silva e de toda 
a Secretaria de Esporte, 
o nosso muito obrigado 
aos atletas e técnicos que 
estiveram em Itapira”, 
afirmou Wilians Men-
des, secretário de Espor-
te.

De Jaguariúna

A equipe de Jagua-
riúna conquistou cinco 
medalhes, sendo duas 
de ouro, uma de prata e 
duas de bronze, na 25ª 
edição dos Jogos da Me-
lhor Idade (Jomi), rea-
lizada em Itapira. Com 
isso, a cidade terminou 
a competição no 15º 
lugar na classificação 
geral, dentre 32 muni-
cípios que participaram 
do evento, encerrado na 
última quarta-feira, dia 
3 de maio, e que reuniu 
2.500 atletas acima de 
60 anos em 14 modali-
dades esportivas.

Jaguariúna ainda 

conseguiu classificar 
três modalidades (atle-
tismo, coreografia e 
natação) para as finais 
estaduais, que serão 
disputadas entre os dias 
3 e 9 de setembro, na ci-
dade de São José do Rio 
Preto. Antes, no mês de 
julho, Jaguariúna parti-
cipará do Festival 40+, 
o maior festival de dan-
ça do Brasil, que aconte-
ce na cidade de Joinville 
(SC).

A delegação jaguariu-
nense – representada 
por integrantes do pro-
grama Viva Melhor, da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e 
Lazer – contou com 90 

atletas e 12 integrantes 
da comissão técnica no 
25º Jomi.  

Foram duas meda-
lhas de ouro: uma no 
atletismo, categoria C 
1.200 metros, com o 
atleta Arnaldo Couto, e 
uma na natação, catego-
ria E nado costa 25 me-
tros, com o atleta José 
Fornos. Ainda teve uma 
medalha de prata, na 
coreografia categoria B, 
e duas de bronze: uma 
na natação, categoria A 
nado costa 50 metros, 
com José Carlos Pelis-
son, e a outra no arre-
messo de peso, catego-
ria B 3kg, com Antônio 
José Ferreira.

HOMENAGEM
Nesta sexta-feira (5), 

atletas e comissão técni-
ca foram recebidos em 
café da manhã com a 
presença da prefeita em 
exercício de Jaguariú-
na, Rita Bergamasco, no 
salão do Parque Serra 
Dourada. O evento con-
tou também com a pre-
sença dos secretários de 
Esportes, Rafael Blanco, 
de Cultura, Graça Alba-
ran, e de Assistência So-
cial, Andréa Lizun, além 
de vereadores.

“Parabéns a todos vo-
cês, atletas, professores 
e a todos da Secretaria 
de Esportes, na pessoa 

do secretário Rafael, 
que fazem esse progra-
ma tão importante de 
convivência e prática 
esportiva na melhor 
idade. E que venham 
novos desafios”, disse a 
prefeita.

“Esse evento é para 
parabenizar os atletas 
e professores e também 
é um momento de con-
fraternização pelos bons 
resultados obtidos pela 
nossa equipe”, disse o 
secretário Rafael Blan-
co.

Para Lourival Gon-
çalves, de 77 anos, um 
dos atletas que integram 
a equipe de Jaguariúna, 
a convivência com os 

demais integrantes nas 
competições e no pro-
grama Viva Melhor é 
“maravilhosa”. “Eu não 
vejo a hora de vir pra cá 
jogar e conversar com 
os amigos”, disse.  

CIDADE AMIGA DO 
IDOSO

Jaguariúna é um dos 
poucos municípios do 
Brasil reconhecidos pela 
Organização Mundial 
de Saúde (OMS) como 
Cidade Amiga do Idoso. 
A referência se destina 
a cidades que desenvol-
vem ações pelo bem-es-
tar e qualidade de vida 
de quem já passou dos 
60 anos de idade.

Taça EPTV de Futsal: Artur Nogueira disputa 
jogo decisivo nesta segunda

Mogi Mirim fatura cinco medalhas nos Jogos da 
Melhor Idade

Equipe de Jaguariúna conquista 5 medalhas 
no JOMI e classifica 3 modalidades para final 

estadual

O 19º Campeonato 
Municipal de Futebol 
Amador segue a todo 
vapor. No último fim de 
semana, quatro parti-
das foram realizadas no 
Estádio Municipal José 
Ferreira Neto.

No sábado, 6 de maio, 
o CSKA goleou o 100 
Limites por 5×1. Na se-
quência, o Real Aliança 
venceu o Audax por 2×1. 
Já no domingo, dia 7, o 
Canarinho derrotou o 
União Maria Helena por 

4×2 e fechando a rodada, 
o Explosão conquistou os 
três pontos ao vencer o 
Rincão por 1×0.

A próxima rodada do 
campeonato organizado 
pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Desen-

volvimento Social e o 
departamento de Espor-
tes e Lazer, acontecerá 
neste sábado, 13 de maio, 
com partidas às 13h30 
e 15h15, e no domingo, 
dia 14, com jogos às 8h e 
9h45.

19º Campeonato Municipal de 
Futebol Amador segue a todo 

vapor em Santo Antônio de Posse
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Prestes a completar 
20 anos neste sábado 
(13), a jaguariunense 

Vitória Brenteganni é 
considerada um gênio 
dos estudos. A jovem 
que sempre estudou 
em escola pública, filha 
da professora Fabiana 
de Souza, e do Policial 

Militar, José Ronal-
do Brentegani (in me-
moriam), já tinha sido 
aprovada em oito uni-
versidades, incluindo 
uma na Suíça, e agora, 
foi aprovada em outra 
na França. Com tan-
tas opções, a estudante 
ainda não decidiu qual 
universidade a mais 
quer incluir no seu cur-
riculum, já que está no 
terceiro ano de Direito 
na USP - Universidade 
de São Paulo. 

A faculdade Univer-
sité Jean Moulin Lyon 
3, na França, a qual 
Vitória foi aprovada, é 
uma parceria interna-
cional Triangular de 
Ensino Superior (Pi-
tes), é regido por con-
vênio assinado entre 
a USP, Université Lu-
mière Lyon 2, Universi-
té Jean Moulin Lyon 3 
e Université Jean Mon-
net Saint-Étienne. Na 
reportagem, a estudan-
te explica como funcio-
na essa parceria. 

“Ela permite aos alu-
nos que estejam cur-
sando a graduação em 
direito na Faculdade 
de Direito da Univer-
sidade de São Paulo a 

obtenção de um diplo-
ma de licence en Droit, 
expedido pelas univer-
sidades francesas par-
ceiras, com validade 
europeia. Com a facul-
dade de Direito da USP, 
essa parceria oferece 
dois diplomas. Ou seja, 
o programa de duplo 
diploma de direito da 
USP, com as Universi-
dades de Lyon”, com-
pletou. 

“Pretendo fazer um 
intercâmbio de seis me-
ses no próximo semes-
tre ou no primeiro se-
mestre do ano que vem, 
mas mesmo que não 
faça, meu objetivo é ter-
minar a faculdade com 
dois diplomas”, disse.

Para a mãe Fabiana, 
a filha é só orgulho. “Eu 
me sinto muito orgu-
lhosa da filha e da mu-
lher que ela se tornou, 
eu sempre soube que 
ela iria voar longe por 
todo seu potencial, mas 
confesso que me sur-
preendo cada vez mais 
a cada conquista dela e 
sei que vai brilhar cada 
vez mais. Desde peque-
na sempre foi uma filha 
especial, seu jeitinho 
meigo de ser e conquis-

tar as pessoas ao redor 
dela sempre foi notório 
e ao começar a vida es-
colar foi deixando seu 
registro de carisma, do-
çura e a sua inteligência 
que enchia os olhos dos 
pais, dos amigos e da 
família de muito amor”, 
afirmou. 

Veja a lista das sete 
instituições brasileiras 
que a jovem foi aprova-
da:

Direito - USP (8° lu-
gar); 

Ciências Econômicas 
– Unicamp (10° lugar); 

Direito - Mackenzie 
(1° lugar); 

Direito - PUC (3° lu-
gar); 

Gestão de Recursos 
Humanos - Fatec (4° lu-
gar); 

Química - IFSP (1° 
lugar); 

Direito – USF. 

Virando Bixo  
Aos 17 anos foi apro-

vada em 8º lugar em 
Direito na Universidade 
de São Paulo (USP) no 
Vestibular Fuvest 2021. 
Participou do Virando 
Bixo 2020. Nota 10 na 
redação. 

Além de ter sido 

aprovada em vários ves-
tibulares, Vitória tirou 
a nota máxima na Re-
dação do Vestibular da 
Fuvest 2021. 

A aprovação foi a re-
alização de um sonho 
que começou no ensi-
no médio. Vitória sem-
pre estudou em escola 
pública e, no 2.º ano, 
começou a buscar in-
formações sobre vesti-
bular. “Nunca tive um 
ensino voltado para o 
vestibular, então come-
cei a descobrir como 
funcionavam as notas 
dos vestibulares, como 
eram as provas e come-
cei a estudar pensando 
nos exames”, relatou a 
estudante.   

O Virando Bixo é um 
projeto da EPTV - um 
simulado e que dá prê-
mios aos primeiros co-
locados nas duas cate-
gorias, Vestibulando e 
Treineiro. 

Vitória ainda não de-
cidiu qual universidade 
irá incluir a mais no seu 
curriculum, mas uma 
coisa é certa, ela é um 
orgulho para a família, 
os amigos, professores 
que participaram da sua 
história e para a cidade.

Jaguariunense Vitória Brentegani é aprovada 
em 9 Universidades, entre elas uma na França 

e outra na Suíça


